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LUCICA 旅游度假酒店

华人酒店
适合10-20人的团队度假

联系电话：0735-192763 ALINA 小姐
地址：str. Emil Racovita, nr 3, Busteni,

Prahova（锡南亚往前6公里
BUSTENI市基督山大十字架山脚处）

酒店网址：
http://www.pensiunealucicabusteni.ro/http://www.pensiunealucicabusteni.ro/

奥巴马的“新鞋”和布什主义的老路，
不过是样貌有几分相似，但实际上却的确不
是一回事。

一些分析家认为，奥巴马的“9.11新战
略”在某种程度上并非一双“新鞋”，而是走
回了布什主义的军事干预老路。

当然，他本人并不情愿这样做，这一方
面是因为自己当年的异军突起，正是顺应了
美国选民对布什主义的厌倦，而结束伊拉
克、阿富汗战争，“带孩子们回家”，则是奥
巴马在外交和军事领域为数不多的闪光点，
如今改弦更张，无异于自废武功；另一方
面，美国目前债台高筑，府院对耗又严重影
响拨款效率，奥巴马也不愿冒险陷入叵测的
中东危机无底洞。

但两名人质的相继被公开斩首，和自己
扶植代理人+空袭的应对无济于事，让奥巴
马饱受“不作为”之讥，除了显示自己“正
在做”，也实在别无选择。

自从 2001年起，9月 11日对全世界、尤
其美国人而言，就是个特别的日子。今年自
然更不例外，因为原教旨武装“伊拉克及黎
凡特伊斯兰国”（ISIS）接连杀死了两名美国
人质，更因为美国总统奥巴马提前几天便昭
告天下，他将发表针对 ISIS的全新“反恐战
略”。

日前，美国白宫正式宣布，美国与极端
组织“伊斯兰国”处于“战争状态”。不过白
宫再次强调，美国不会派遣地面部队参战。

但奥巴马显然绝不希望公众如此去解读
自己煞费苦心推出的“新战略”，就在自己发
表演讲同时，国务卿克里正在沙特吉达，忙
于将他的“国际联盟”变成现实，克里表
示，奥巴马所言的、针对 ISIS 的军事行动

“不是一场战争”，而只是“和近几年在阿富
汗、巴基斯坦、也门等地反恐行动没什么区

别”的行动。
布什主义的最大特点，是美国当主力、

打先锋，有道理要打，没有道理创造道理也
要打，国际联盟固然重要，但充当的只是配
角或“剧组职员”之类“绿叶”角色。

而奥巴马“新战略”却将重头戏押在盟
友和代理人身上（伊拉克改组后的新政府，
库尔德武装，不知到底是谁也不知是否存在
的“叙利亚温和反对派武装”，以及中东亲美
国家、北约盟友和其他一切可以拉进来帮忙
的势力）。

某种程度上奥巴马似乎取得了一些成
功：中东沙特、埃及、伊拉克、约旦、黎巴
嫩等国在吉达声明上签字，承诺切断 ISIS人
员、资金补充渠道，支持伊拉克新政府，甚
至“不排除有条件参与军事行动”，北约大多
数盟国均表示支持对 ISIS采取严厉态度，而
中国则据说对苏珊的建议“表示了兴趣”。

而伊朗最高领袖哈梅内伊表示，他已经
拒绝了美国有关与伊朗合作共同打击“伊斯
兰国组织”的邀请。

哈梅内伊称，早在“伊斯兰国组织”对
伊拉克发动攻击之初，美国驻伊拉克大使就
与伊朗驻伊拉克大使进行了接触，希望两国
能够商讨共同打击该组织，不过在他获悉这
个消息后，立刻就拒绝了有关邀请。

他说，伊朗不会与美国人展开合作，因
为美国人“意图邪恶而且手很脏”，所以现在
不是双方探讨共同打击“伊斯兰国组织”的
合适时机。

一些伊拉克逊尼派民众就私下对《纽约
时报》记者称，他们当然希望美国这次能成
功，因为逊尼派自己也被极端到家的 ISIS吓
坏了，但他们的态度是复杂的，因为在许多
人看来，“美国本身就是 ISIS得以存在的原因
之一”。

美国空袭 ISIS似贼喊捉贼

9月 10日至 12日，以童刚副
局长为团长的中国国家新闻出版
广电总局代表团对罗马尼亚进行
正式访问。访问期间，代表团出
席了第一届罗马尼亚中国电影节
开幕式，访问了罗国家电视台和
文化部，与罗各文化部门进行了

工作会谈。
9月 11日晚，罗马尼亚中国电

影节开幕式在布加勒斯特波尼亚萨
电影院隆重举行。童刚副局长与中
国驻罗大使霍玉珍。罗马尼亚文化
部国务秘书奥普雷安、罗中之家总
经理瓦尼娅出席了开幕式。中国著

名影星成龙、章子怡专程来罗出席
活动。

在访问罗国家电视台时，台长
塔纳斯介绍了罗国家电视台发展的
全面情况，双方就两国在电视领域
的合作进行了探讨。在与罗文化部
的会谈中，该部所有直属单位领导

分别向中方代表团介绍了情况，并
表达了与中方合作的愿望及建议。
双方对首届罗马尼亚中国电影节的
成功开幕表示赞赏，并就进一步加
强在影视、博物馆、音乐、话剧、
歌剧等不同领域的交流与合作达成
共识。罗文化部国务秘书奥普雷安

说，双方合作的愿望是明确的，合
作前景也是广阔的。童刚副局长建
议双方积极准备于2015年在中国举
办的罗马尼亚电影节，同时邀请罗
方参加在北京和上海举办的国际电
影节。

（驻罗马尼亚使馆文化处供稿）
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